

Сегодня настал мой звёздный час.

Я впервые за всю жизнь выучил урок. И вот стою у доски. Волнуюсь. Руки дрожат. Но я собрался, гордо поднял голову и с чувством продекламировал:

– Через точку, не лежащую на данной прямой, проходит только одна прямая, параллельная данной! Если прямая пересекает одну из двух параллельных прямых, то она пересекает и другую! Если две прямые параллельны третьей прямой, то они параллельны. Потом многозначительно помолчал и добавил:

– Если две параллельные прямые пересечены секущей, то накрест лежащие углы равны. В классе стояла тишина.

Учительница долго на меня смотрела, и в её глазах я читал восхищение. Потом она виновато сказала:

– Славик, сейчас биология...

– Что уж там, - улыбнулся я. – Ставьте двойку!

И класс заплодировал.

Количество знаков - 646

---

Today was my finest hour.

For the first time I was ready for my class.

And here I stand next to the board. Worried. Hands trembling. But I got hold of myself, proudly lifted my head and recited:

-Through the dot, not on the given line, goes through only one line, parallel to the given one! If the line intersects with one of the two parallel lines, then it intersects with the other one too! If two lines are parallel the third line, then they are parallel.

Then meaningfully took a pause and added:

-If two parallel lines are intercepted by a secant, then the crosswise angles are equal.

The class was silent.

The teacher looked at me for a long time, and in her eyes I read fascination. Then she said guiltily:

-Slavik, it's a biology class...

-Oh well, - I smiled. - Give me an F then!

And the class burst in applause.

